
                                                   ATA N° 002/2017                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                        

---Primeira Sessão Ordinária do dia quatro de janeiro de dois mil e dezessete. ----------------- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas. ----------------------------------------------------------- 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado.  ----------------------------------------------------- 

---2°Secretario Ver. André Evandro Becker. -------------------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast, Anderson de Azevedo Vargas, Darci Pereira 

da Silva, Guaraci Braga da Silva, Marcos Antônio Azevedo, Renato Pereira Vargas. --------- 

---Às dezenove horas e onze minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------     

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico. --- 

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---oficio nº 241/2016 do Executivo Municipal, encaminhando as Leis nº 

1.497 a 1.500/2016. ---oficio nº 242/2016 do Executivo Municipal, resposta requerimento nº 

022/16. ---CM 214949/2016, do Ministério da Educação, informando a liberação de 

recursos financeiros FNDE.  ---Chapa 1 para concorrer à mesa diretora da Câmara: Deivid 

Rafael, Renato, Marcelo e André. ---Chapa 2 para concorrer à mesa diretora da Câmara: 

Anderson, Guaraci, Ademir e Darci. ---Delta, encaminhamento de recurso administrativo 

referente licitação 001/16. ---Requerimento Jorge Valdir Ramos, apresentação de 

atividades de prestação de serviços. ------------------------------------------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n°001/2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o paragrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovada. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS---------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi; DEM, PP, PSB, PT, PTB. ----------------------------------

----Não houve oradores------------------------------------------------------------------------------------------ 

--------------------------------------EXPEDIENTE COMUM----------------------------------------------------

---Não houve oradores-------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------

---Não houve oradores-------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS-------------------------------------

---O Primeiro a utilizar a palavra foi o vereador Ademir Tasso Kunast, que cumprimentou e 

agradeceu a presença de todos e também pela oportunidade de ser o vereador de Tabaí, 



disse que não trancará os projetos que forem bons para o município e sim votará a favor. 

Encerra agradecendo. -------------------------------------------------------------------------------------------

---O segundo vereador a falar foi André Evandro Becker que agradeceu a presença de 

todos e se colocou a disposição no que for possível para atender a comunidade. Encerra 

agradecendo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

--- O terceiro vereador a falar foi Deivid Rafael da Costa Vargas que cumprimentou a todos 

e disse que de forma oficial é a primeira sessão ordinária, desejou a todos os vereadores 

um bom trabalho, saudou a presença do ex-colega, ex-presidente e atualmente vice-

prefeito Nelso e toda a comunidade presente. Almeja que todos tenham um bom equilíbrio, 

uma boa razão e que pensem sempre na população, em todos os trabalhos que iniciarão a 

partir deste momento, na qual iniciam as funções na Casa, falou em nome da presidência 

da Casa que seja seguido o regimento interno rigorosamente para que todos os trabalhos 

funcionem de acordo com a lei e que também possa contar com o apoio dos vereadores, 

para que unidos façam a diferença e dê um bom exemplo para a população realizar um 

bom trabalho no município de Tabaí. Encerra agradecendo. -----------------------------------------

--- O próximo a falar foi Marcos Antônio de Azevedo que cumprimentou a todos, os novos 

colegas e aos que continuam: Rafael, Andersom e a toda a comunidade presente, disse 

que iniciaram um trabalho na nova administração e estão fazendo o possível, para atender 

os agricultores que tem silagem para fazer, estão dando uma atenção especial no 

momento para que os produtores não percam a sua produção. Falou que está difícil, pois 

não tem máquina para trabalhar, tiveram que alocar uma siladeira, um carretão e utilizar o 

trator que tem, disse que onde tiver subida ou uma terra meio molhada ou encharcada, 

não tem condição, pois os tratores não tem pneu. Disse também que irão tocar assim 

mesmo, pois não poderão deixar os produtores parado e perder a produção por causa 

disto, até mesmo pela demora, pois levam no mínimo uns 30 dias para fazer toda uma 

licitação e ter o contrato pronto para que um terceirizado possa dar andamento. Ressalta 

que na medida do possível estão atendendo a esta demanda que é emergencial e crucial 

para os agricultores não perderem a sua safra e até mesmo para futuramente ter na 

agricultura o andamento que o município precisa e o crescimento primeiramente é olhar 

para os agricultores para que não tenha o êxodo rural, deseja trabalhar forte, firme para 

que a agricultura do município dê a resposta esperada pelos agricultores e jovens que 

permaneçam na agricultura, para que não abandonem as propriedades e pretendem dar 

apoio aos agricultores que queiram empreender. Disse que estão fazendo o possível para 

amenizar o problema principalmente que é de emergência, que é a silagem. Encerra 

agradecendo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------



---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e vinte e quatro minutos, em nome 

de Deus declarou encerrada a sessão. --------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


